



León, 4 de julio de 2013

El PSOE exige al alcalde que comience a definir y equipar ya la Casona de Puerta Castillo

- **El centro no tiene aún un objetivo definido a dos meses de que concluyan las obras**
- **Evelia Fernández recuerda que fue concebido como centro de interpretación del León Romano**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León exige al alcalde Emilio Gutiérrez que comience ya los trámites para equipar y dotar la Casona de Puerta Castillo ya que a dos meses de que concluyan las obras no se ha previsto siquiera cuál será su destino definitivo.

La concejala Evelia Fernández recuerda que el edificio fue concebido como Centro de Interpretación del León Romano dentro del proyecto inicial para recuperar y poner en valor los restos arqueológicos de la ciudad, que siempre ha sido paralizado por la Junta de Castilla y León que ni ha aportado fondos ni ha facilitado los trámites burocráticos para otras administraciones.

"Las directrices tan caóticas de la Comisión de Patrimonio en León han generado auténticos caos en la ciudad, por sus cambios de criterio y sus demoras en la toma de decisiones para proteger el patrimonio leonés. Si a eso unimos ahora la falta de compromiso del alcalde y su concejal de Patrimonio, sin proyectos para la ciudad, hacen que el rico legado leonés esté en peligro", destaca Fernández.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Por eso, tras el retraso generado por estas circunstancias y la demora en la obra de reforma –que debería haber concluido el pasado mes de junio- el PSOE considera que “no debe esperarse más para empezar a llenar de contenido el edificio”. Antes de que concluyan las obras –explica la edil socialista- debería comenzarse la tarea de definir el proyecto final y comenzar los trámites para su puesta en marcha “si no perderemos otro año más en trámites que perjudican no sólo al patrimonio sino al turismo y a la economía local”.

Fernández recuerda que el Equipo de Gobierno acordó en la Junta de Gobierno Local aprobar una ampliación del plazo de ejecución de las obras de reforma de la Casona de Puerta Castillo hasta el mes de agosto, “dejando de nuevo sin efecto las palabras del alcalde que había comprometido la apertura del inmueble en julio. Lo más preocupante ahora es que cuando abra ese edificio no habrá nada preparado para su contenido”.

La concejala socialista recuerda asimismo el retraso ya de dos años en el inicio de la comprometida rehabilitación de la plaza del Grano, “uno de los proyectos estrella de esta legislatura que ha quedado también en nada”. “Si el proyecto estrella se ha estrellado mucho nos tememos que con él se han ido también los que eran iniciativas de otras corporaciones, como la recuperación de la Casona, el plan director de la Muralla o la recuperación de todos los restos romanos para hacer una proyecto integral”, destaca Evelia Fernández.

Fernández asegura que sería necesario poner en valor todo el trabajo de recuperación de la muralla realizado en la anterior legislatura, que ha quedado totalmente parado en ésta. “El Ayuntamiento debería negociar con el Ministerio de Cultura, propietario del monumento, para poder continuar las obras ya que el trabajo inicial de recuperación y restauración no puede paralizarse cuando sólo sería necesario negociar con los propietarios de la zona para poder adecuar el paso interior, uno de los proyectos previstos”, agrega.